

Mercedes-Benz bittet Familien in die V-Klasse

Die neue Mercedes-Benz V-Klasse geht diesen Sommer auf Deutschland-Tour. In zwölf Städten können vom 15. August bis zum 27. September insbesondere Familien die Großraumlimousine ausgiebig testen. Jeweils drei Tage steht die V-Klasse an den Tourstopps für Probefahrten zur Verfügung.

Während der Fahrt sollen die Probefahrer ihre Eindrücke in Bildern festhalten. Die schönsten Schnappschüsse des Kurztrips werden als Erinnerung in einen Familien-Jahreskalender integriert und dieser den Teilnehmern im Anschluss an die Probefahrt zugesandt. Auf einem speziellen Parcours können die Teilnehmer ihr Einpark-Talent unter Beweis stellen und erleben dabei live die Vorzüge der 360-Grad-Kamera sowie des Einpark-Assistenten.

Alle Informationen rund um die Deutschland-Tour sowie Anmeldung zur Teilnahme unter www.familienprobefahrt.de. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Zum Start der V-Klasse Deutschland-Tour haben sich in Berlin 50 Mercedes-Benz V-Klassen zu einem großen V zusammengefügt.



Zum Start der V-Klasse Deutschland-Tour haben sich in Berlin 50 Mercedes-Benz V-Klassen zu einem großen V zusammengefügt.
